
◆
「
豊
洲
新
市
場
」
工
事
も
不
調

東
京
都
が
す
す
め
て
い
る
「
豊
洲

新
市
場
」
の
建
設
は
、
予
定
地
の
土

壌
汚
染
に
つ
い
て
次
々
と
新
た
な
疑

惑
が
専
門
家
か
ら
指
摘
さ
れ
て
い
ま

す
。
そ
れ
で
も
都
は
建
物
の
建
築
工

事
に
入
る
予
定
で
入
札
が
行
わ
れ
ま

し
た
が
、
卸
売
棟
３
件
の
入
札
は
不

調
に
終
わ
り
計
画
が
大
き
く
延
び
る

可
能
性
が
生
じ
て
い
ま
す
。

一
方
、
中
央
区
が
築
地
場
外
に
つ

く
ろ
う
と
し
て
い
る
「
築
地
新
市
場
」

建
設
も
入
札
が
不
調
と
な
り
工
事
が

遅
れ
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。
し
か

し
中
央
区
は
、
築
地
市
場
移
転
前
に

は
工
事
を
終
え
２
０
１
５
年
10
月
に

は
施
設
を
竣
工
す
る
と
し
て
、

「
築
地
新
市
場
」
の
店
舗
93

区
画
の
入
居
者
募
集
を
、
12
月
20
日

か
ら
始
め
る
予
定
で
す
。

◆
泥
沼
化
し
た
移
転
計
画
は
中
止
を

日
本
共
産
党
の
奥
村
あ
き
子
議
員

は
、
11
月
26
日
、
区
議
会
第
４
回
定

例
会
の
一
般
質
問
で
、
「
豊
洲

予
定
地
で
は
建
築
工
事
着
工
も

で
き
ず
、
土
壌
汚
染
は
深
刻
で
、

液
状
化
対
策
も
ボ
ー
リ
ン
グ
調

査
に
も
問
題
が
あ
る
。
こ
の
よ

う
に
泥
沼
化
し
た
『
移
転
』
計

画
か
ら
抜
け
出
す
道
は
、
築
地

市
場
の
耐
震
化
・
老
朽
化
対
策

な
ど
の
整
備
を
現
在
地
で
お
こ

な
う
こ
と
だ
」
と
主
張
し
て
、

区
長
に
移
転
反
対

の
立
場
に
立
ち
戻

る
よ
う
求
め
ま
し

た
。区

長
は
「
豊
洲

新
市
場
は
都
の
責

任
に
お
い
て
確
実

に
対
応
す
べ
き
も

の
」
「
築
地
新
市

場
の
開
業
に
向
け

総
力
を
あ
げ
る
」
な
ど
「
移
転
」
を

前
提
と
し
た
答
弁
を
繰
り
返
す
だ
け

で
し
た
。

◆
勇
気
あ
る
撤
退
、
計
画
見
直
し
を

12
月
５
日
に
行
わ
れ
た
「
新
し
い

築
地
を
つ
く
る
会
」
で
は
「
築
地
新

市
場
」
計
画
の
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
や
募

集
要
項
が
発
表
さ
れ
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
の
志
村
委
員
は
、

「
東
京
都
は
中
央
区
に
何
の
協
力
も

し
て
い
な
い
の
で
は
な
い
か
」
「
市

場
が
残
れ
ば
場
外
市
場
へ
の
来
客
は

増
え
る
。
今
な
ら
計
画
の
見
直
し
が

で
き
る
」
と
意
見
を
述
べ
ま
し
た
。

〈
募
集
要
項
は
区
の
Ｈ
Ｐ
に
掲
載
〉
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「秘密保護法案を廃案に」と人形町

で街頭宣伝（12／5）。自・公政権

は採決強行で成立させましたが、こ
れからも、「国民の目･耳･口をふさ

ぐ違法な法律は撤廃を」の運動をす

すめます。

㊤「築地新市場」建設予定地

㊦晴海通り側イメージパース



「
職
場
に
復
帰
し
た
い
け
ど
保

育
園
に
入
れ
な
い
」
「
週
２
日
で

な
く
毎
日
働
き
た
い
の
で
保
育
園

に
申
し
込
ん
で
い
る
が
空
き
が
な

く
て
困
っ
て
い
る
」
、
保
育
園
に

つ
い
て
の
相
談
は
依
然
深
刻
で
す
。

11
月
26
日
、
奥
村
あ
き
こ
議
員

が
日
本
共
産
党
区
議
団
を
代
表
し

て
一
般
質
問
で
保
育
の
問
題
を
質

問
し
ま
し
た
。

●
５
０
０
人
超
え
る
待
機
児

奥
村
議
員
は
、
中
央
区
で
の
認

可
保
育
園
待
機
児
が
５
３
７
人

（
２
０
１
３
年
10
月

末
現
在
）
と
な
っ
て

い
る
実
態
を
示
し
、
認
可
保
育
所

増
設
に
よ
る
待
機
児
解
消
を
求
め

ま
し
た
。
区
長
は
「
認
可
保
育
所

を
中
心
に
、
認
証
保
育
所
も
バ
ラ

ン
ス
よ
く
配
置
す
る
」
と
答
え
ま

し
た
。

奥
村
議
員
は
、
認
証
保
育
所
に

つ
い
て
、
保
育
士
数
、
面
積
等
が

国
基
準
よ
り
低
い
と
指
摘
し
、

「
認
証
は
あ
く
ま
で
も
期
限
付
き

の
制
度
と
し
て
位
置
づ
け
、
恒
常

的
な
制
度
と
す
べ
き
で
は
な
い
」

と
問
い
た
だ
し
ま
し
た
が
、
区
長

は
「
認
証
は
有
効
な
制
度
」
と
、

安
上
が
り
な
認
証
保
育
所
制
度
を

擁
護
し
ま
し
た
。

●
都
有
地
を
活
用
し
て

ま
た
、
奥
村
議
員
は
、
都
有
地

活
用
に
つ
い
て
、
北
区
が
都
営
住

宅
跡
地
に
認
可
保
育
所
を
開
設
す

る
例
を
あ
げ
、
「
都
に
対
し
て
絶

え
ず
情
報
公
開
を
求
め
、
都
有
地

活
用
の
要
望
を
伝
え
る
こ
と
」
を

求
め
る
と
、
区
長
は
「
情
報
提
供

を
求
め
て
い
く
」
と
述
べ
ま
し
た
。

子
ど
も
の
豊
か
な
成
長
・
発
育

の
た
め
、
園
庭
の
必
要
性
を
訴
え

る
と
、
区
長
は
「
園
庭
等
の
確
保

に
努
め
て
い
く
」
と
答
え
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
区
議
団
は
、
こ
れ

か
ら
も
待
機
児
解
消
の
た
め
に
、

積
極
的
に
提
案
し
て
い
き
ま
す
。

十思スクエアの小規模特養
来年９月開設予定

鳥瞰イメージ図

小伝馬町の十思スクエアに建設中の複合

施設は来年７月完成予定で工事がすすめら

れています。隣接する十思公園の改修工事

も年明けから始まります。

・小規模特養 2014年9月開設、入居開

始、申込受付は6月を予定

・公衆浴場 2014年7月営業開始予定

広々とした区立浜町保育園の園庭

【奥村議員の一般質問事項】

１．国民の目・耳・口をふさぐ秘密保護法案

について

２．国の責任を投げ捨て、国民に負担を押し

つける社会保障改悪について

３．オリンピック・パラリンピック東京開催

による影響と中央区のまちづくりについて

４．出口が見えず、泥沼化した築地市場「移

転」問題について

５．公的責任による認可保育を軸とした子育

て支援策の拡充について

〈質問の全文は区議団ＨＰに掲載しています〉

無料

法律・生活相談会

第１・第３の火曜日

午後３時～

◎予約が必要です。

事前にご連絡ください。

区議会控室(3546）5563


